

ALREDEDOR DE 70 CONSULTAS DIARIAS

# Clínicas móviles de la Municipalidad de Talca ofrecerán atención de especialistas



Vecina de Talca recibe su atención oftalmológica en clínica móvil municipal.

• Alcalde Juan Carlos Díaz, en compañía de la directora comunal de Salud, Marlenne Durán, presentaron la iniciativa este martes, realizando su primer operativo en la Junta de Vecinos “El Progreso”.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS DE EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, habla con funcionarias sobre el servicio oftalmológico que operará en los sectores.

**TALCA.** Acercar la atención de especialistas a la comunidad y así reducir las listas de espera en oftalmología, atención broncopulmonar, diabetología y podología en Talca, es el objetivo del nuevo plan de operativos que realizarán las clínicas móviles que opera la dirección comunal de Salud. El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, recordó que estas clínicas móviles fueron adquiridas en pandemia, porque era la forma de acercar la salud a toda la comunidad y a los sectores más alejados. “Hoy, se ha

destinado una cantidad importante de recursos, de alrededor de 16 millones para poder dar forma a esta nueva necesidad, muy sentida por parte de nuestros vecinos y vecinas de los diferentes sectores de nuestra comuna”, agregó. Marlenne Durán, directora comunal de Salud, recalzó que “tenemos a nivel de todo el país, no solamente aquí en esta comuna, unas tremendas listas de espera y nosotros como Municipalidad, queremos aportar un poco y llevar un poco de soluciones a las personas”.

## MODUS OPERANDI

Durán informó que este plan está siendo coordinado con el Servicio de Salud del Maule y que el requerimiento en los distintos sectores, se gestionará a través de los Centros de Salud Familiar (Cesfam), que poseen una muy buena comunicación con las juntas de vecinos por intermedio de sus equipos de participación.

Asimismo, explicó que si se hace uso de los tres box que poseen las clínicas, podrán realizar alrededor de 70 atenciones diarias, aumentando la oferta de prestaciones y atenciones para especialistas.

## BENEFICIARIAS

Luz Poblete Garrido, presidenta de la Junta de

Vecinos “El Progreso”, agradeció esta nueva iniciativa, destacando que la mayoría de las personas de su sector son adultas mayores y que “las listas de espera son inmensas para que la gente pueda ver sus ojitos, entonces fue una gran idea lo que hizo la Municipalidad y toda la gente que vino a ayudar en este operativo”.

Amelia Muñoz Arévalo, vecina que recibió su primera atención oftalmológica en la clínica móvil, manifestó que acercar la salud a los adultos mayores o a la comunidad es algo muy especial. “Estar en las listas de espera y no saber si tenemos o no médico es una gran cosa, por eso agradezco enormemente lo que están haciendo”, expresó.